



Edito.

Nous avons au sein du Comité Directeur choisi de remettre au programme de nos activités les sorties à la journée en combinant vélo rando et pique-nique, pour pouvoir nous retrouver plus souvent en dehors des séjours. Vous nous avez conforté dans notre choix et nous vous remercions d'y avoir participé massivement. Une quarantaine d'adhérents pour le Val des Nymphes, autant aux Ollières sur Eyrieux et plus de 70 au domaine des roches. Un printemps très chargé couronné par le séjour de MONTAGNAC MONTPEZAT et ses 75 participants. Juillet et Août seront pour nous une respiration avant le séjour de CHORGES, notre participation à la cyclo cancer du 18 Septembre, la sortie à la journée en Ardèche courant Octobre et bien sur le téléthon moment fort de notre saison.

En attendant le Comité Directeur vous souhaite à toute et à tous de bonnes vacances.



Montagnac -Montpezat séjour près des gorges du Verdon du 10/06 au 18/06/2022. (75 participants)

Excellent séjour, cadre parfait, logements de qualité et vastes, seul bémol la qualité de la restauration.

Vélos tous les matins, différents parcours pilotés par un membre du bureau ou autre cyclo,

Les après midi très chaudes furent en majorité réservées à la piscine et au tourisme.

Sorties VTT organisées par Max Cutrera .

Des balades pédestres organisées également tous les matins par Jean Rouveyrol.

Le pique nique du mercredi organisé à la base de loisirs de Quinson (à 15km) avec 63 participants fut une réussite suivi le soir par le pot offert par le club.

Le lendemain 16-06 Alain Waternaux fêtait son anniversaire (80 ans) en offrant un apéro à l'ensemble du groupe. A la fin du repas un gâteau est arrivé accompagné d'un petit discours de la fille d'Alain (Isabelle) qui en a ému plus d'un et d'une.

Un grand merci à Isabelle et Christian Velay pour la préparation de ce séjour.

Nous espérons que vous garderez un bon souvenir de ce séjour dans les alpes de haute Provence au centre Belambra, malgré une restauration qui n'était pas à la hauteur. Les randonnées cyclo, VTT, pédestres vous ont permis d'avoir un aperçu de la région.

nous tenons à remercier tout le monde pour les mails, SMS, et carte postale...

Isabelle et Christian

Cyclo Cancer

Le 7 mai dernier quelques courageux cyclistes du club sont allés à la rencontre de la team cyclo cancer . Sous couvert de l'association nationale cyclo cancer une équipe de 6 cyclos montiliens ont relié Rouen à Puy St Martin. Une équipe heureuse de retrouver nos coureurs pour la dernière étape entre St Agrève et Puy St Martin. Félicitations à tous.



Corima à Montelimar 26 et 27 mars 2022

Le samedi une demi douzaine de cyclos du club a participé à l'organisation de la Corima (inscriptions, ravitaillements, distribution des maillots).

L'organisation de la Corima les a remerciés au court de l'apéritif dinatoire courant mai.

Le dimanche une quinzaine de membres du club a participé à cette manifestation sur différents parcours. Départ dans la fraîcheur, mais temps sec, le tout dans une bonne ambiance.



1er et 2 juin Tour de la Drome à Vélo

Le Tour de la Drôme à vélo réalisé par 350 élèves de CM1 / CM2 des écoles du département. La réussite d'une telle organisation s'appuie sur la participation de bénévoles, pour assurer la sécurité des enfants, sur le parcours et aux croisements difficiles.

3 membres de l'ASGE DA ont participé à cette belle aventure, qui restera gravée dans les mémoires et les mollets de certains cyclistes en herbe.

12 avril Le Val de Nymphes

Sortie à la journée organisée au Val des Nymphes à la Garde Adhémar. Après un parcours cycliste de 60 kms sur route, une découverte des chemins des collines de la garde en VTT et une randonnée pédestre de 8kms qui vous ont fait découvrir les carrières d'ocre, se sont plus de 40 participants qui ont dégusté le pique nique tiré du sac, dans un espace calme, serein et ombragé .

A VENIR :

6 octobre sortie à la journée sud Ardèche
(inscription obligatoire à venir, repas au restaurant 20€)

Séjour d'une semaine aux Issambres (cote méditerranéenne) avec Mileade (ex Vacanciel)
Du 01 avril 2023 au 08-avril 2023 Les inscriptions seront prises courant septembre (vous serez avertis 80places réservées)